

Aufbruch in einen neuen Lebensabschnitt

Zum Ende des Schuljahres verabschiedete das BBZ Olten die austretenden Lehrpersonen. Neben sieben Pensionierungen verlassen 27 Mitarbeitende die Schule, um eine neue Herausforderung anzunehmen.

Georg Berger, Direktor BBZ Olten, würdigte im ersten Teil alle austretenden Kolleg/-innen mit einem kurzen, persönlichen Portrait und gab ihnen ein kleines Präsent als Andenken mit auf den kommenden Weg. Die unzähligen Dienstjahre, welche die Schule nun verliessen, bilden eine Lücke, die zuerst wieder gefüllt werden müsse, was eine grosse Herausforderung darstelle.

Für den zweiten Teil des Anlasses übergab Georg Berger an seinen Co-Teacher Kilian Ziegler, mit dem er die Lektion vorbereitet hatte. Auf der Bühne stellten sich Felicitas Seiler, Lisabeth Diethelm, Eliane Rüefli und Thomas Schneider den witzig-kritischen Fragen von Kilian Ziegler, der in seiner

gewohnt humorvollen Art den austretenden Kolleg/-innen auf den Zahn fühlte. Bestens gelaunt konnten danach alle beim gemeinsamen Apéro in Erinnerungen schwelgen und auf die vergangene Zeit zurück- aber natürlich auf das nun Kommende vorauszublicken. Das BBZ Olten bedankt sich bei allen ehemaligen Mitarbeitenden für das erbrachte Engagement und wünscht für die Zukunft nur das Beste und viel Erfolg.

